

MADRID, 24 HORAS

PLENO DE LA DIPUTACION PROVINCIAL

Eficacia de los servicios contra incendios. - IV Ciudad de Ancianos en Colmenar Viejo

Madrid, 28. (De nuestra Redacción.) — En el pleno ordinario de la Diputación Provincial celebrado esta mañana en Madrid, bajo la presidencia de don Carlos González Bueno, se aprobaron varios proyectos para la adjudicación de concursos-subastas, por un total de 57 millones de pesetas, con destino a carreteras y caminos vecinales; otros 6.500.000 pesetas para mejoras en las traídas de aguas en distintos pueblos, así como subvenciones, para diversos ayuntamientos de la provincia, por valor de 1.000.000 de pesetas, y un presupuesto de 120.000 pesetas para la creación de zonas verdes en San Lorenzo de El Escorial.

También se aprobaron las bases de la convocatoria de concurso para concesión de premios a los maestros y la adjudicación de becas y auxilios económicos a diversas clases de estudiantes.

Se dio cuenta en el pleno de la resolución del Ministerio de la Gobernación, por la que se autoriza al ayuntamiento de Colmenar Viejo a ceder gratuitamente a la Diputación un terreno de 18.681 metros cuadrados, donde comenzará a construirse en breve la cuarta ciudad de ancianos, autorizándose también a la presidencia de la Corporación para firmar la escritura de adquisición de dos parcelas de terreno contiguas al mismo para destinarlas a jardinería.

Finalizada la lectura del orden del día, el diputado provincial y presidente de la comisión Forestal, señor Rodríguez Tarduchy, dio cuenta del resultado de la campaña contra incendios efectuada en la pasada temporada estival por la Diputación Provincial y en la que se han obtenido resultados muy fructíferos, como lo demuestran las siguientes cifras: en el año 1968 se llegó a las 2.340 Has. incendiadas como consecuencia de 85 siniestros; en 1969, a 1.182 Has. y 85 siniestros; en 1971, a 80 Has. y 102 siniestros, y en 1972, sólo 15 Has. incendiadas y 148 siniestros. Estas cifras dicen por sí la eficacia del servicio, que en 1972 aún ha quedado más patentizada cuando, habiéndose producido 148 siniestros, casi una tercera parte de 1971, la superficie de monte deteriorado ha sido notablemente menor.

Cerró la sesión el doctor González Bueno pronunciando unas palabras en homenaje a don Abdón Sainz Brogeras, secretario general de la Corporación, con motivo de su jubilación por haber cumplido la edad reglamentaria, y dijo que en el breve tiempo que había desempeñado su puesto, demostró magníficas cualidades en todos los sentidos. Se ofreció incondicionalmente a todos y agradeció las palabras del presidente.

Terminado el pleno, el señor González Bueno, como es de costumbre, celebró una rueda de prensa con los informadores provinciales, a quienes informó de lo siguiente:

Comentó en primer término la eficacia del servicio contra incendios forestales, cuyos resultados obtenidos, y expuestos en el pleno por el señor Rodríguez Tarduchy, habían sido factibles gracias a las instalaciones realizadas, cuyo coste ha superado, en el último año, con la creación de 9 nuevos parques, la cantidad de 24.000.000 de pesetas. El total de estos parques en funcionamiento ascienden a 17 y en el próximo año se incrementarán en otros 3.

La Diputación, siguió diciendo, ha hecho presencia, a petición del alcalde de Logroño, en la V Feria de la Flor y de la Planta de aquella ciudad, instalando un «stand» rústico en el que se han expuesto fotografías de algunos parques y jardines realizados por la Diputación Provincial de Madrid.

Proyecto de colonia-jardín psiquiátrica

Han salido para el extranjero —anunció el doctor González Bueno, con objeto de visitar las mejores clínicas psiquiátricas, la comisión nombrada a este objeto, para, con la debida documentación, presentar ya definitivamente un proyecto de colonia-jardín psiquiátrica.

«En estos días —dijo por último el presidente— han visitado nuestros centros: la ciudad sanitaria, la escolar y la de ancianos de la carretera de Colmenar Viejo, los asistentes a los Congresos de Gerontología, y, en la tarde de hoy, tienen anunciada su visita los congresistas de Cardiología.

I FESTIVAL INTERNACIONAL DEL LIBRO

Madrid, 28. (De nuestra Redacción.) — Como colofón de los actos que vienen organizándose para la conmemoración del «Año Internacional del Libro», el I.N.L.E. presentará en el Palacio de Cristal de la Feria del Campo, el «I Festival Internacional del Libro», que dará cabida, fundamentalmente, a las ediciones españolas e iberoamericanas. Hay más de 25.000 libros de todos los temas y especialidades del saber humano, que se ofrecerán en esta magna exposición y el público tendrá oportunidad de conocer directamente el extraordinario desarrollo de la industria editorial española, colocada hoy entre los primeros países del mundo. Sea suficiente decir que la industria del libro español se extiende en más de 5.000 entidades mercantiles de 125 países, representando para nuestra economía uno de los primeros productos de exportación entre los bienes manufacturados. En cifras redondas, de modo directo o indirecto, sirven a la edición unos 180.000 hombres encuadrados en 20.000 empresas.

En el Palacio de Cristal de la Feria del Campo, con una superficie de más de 10.000 metros cuadrados, se han instalado 250 stands para entrar tanto editoriales nacionales como hispanoamericanas. Allí estarán presentes las Cámaras, Asociaciones de Editores, Universidades, Centros Culturales, etcétera.

En este gran festival se ha incluido la celebración de las primeras conversaciones sobre el libro, que se desarrollarán a base de coloquios con la participación de las más destacadas personalidades relacionadas con el libro. Estos temas serán: «La Novelistica Contemporánea (Novelística hispanoamericana y Novelística española)», «El Libro infantil», «La importancia del libro en el desarrollo de los pueblos», «El Libro, base de unidad de los pueblos hispánicos», «El Libro y los medios de comunicación social», «Los libros de Enseñanza», «Revistas y Publicaciones Técnicas y Científicas».

El «I Festival Internacional del Libro» se prolongará desde el día 20 de octubre, que será inaugurado por el ministro de Información y Turismo, hasta el 5 de noviembre.

EL CASO «MADRID»

Representantes de los trabajadores, incorporados al Consejo de Administración

Es probable que dentro de dos meses dicte sentencia el Tribunal Supremo

Madrid, 28. (Especial para «La Vanguardia».) — El jurado de empresa del diario «Madrid», de cuya cancelación se cumplieron el pasado día 25 diez meses, ha facilitado la siguiente nota:

«Convocada por el jurado de empresa el pasado sábado tuvo lugar en la sede del diario «Madrid» una asamblea de todos los trabajadores de redacción, administración y talleres dentro de cuyo orden del día se abordaron, entre otros temas, las listas complementarias de indemnizaciones, los contratos preferenciales ofrecidos a los trabajadores, los plazos previsibles para realizar los cobros pendientes, las gestiones realizadas para colocar al personal en paro, las recientes juntas generales de «Fases» —sociedad propietaria de todas las acciones del diario «Madrid»—, y las modificaciones efectuadas en sus consejos de administración, la situación jurídica de los recursos y pleitos entablados, la tramitación que sigue la suspensión de pagos, el nombramiento de un nuevo presidente para «Gedima» (gestora del diario, creada por los trabajadores) y la sustitución del representante de la representación en la comisión de notables constituida por acuerdo de la Junta General de la Asociación de la Prensa.

El apoderado de la empresa, don Antonio García-Trevijano, aceptó las listas complementarias de indemnizaciones elaboradas por el jurado de acuerdo con las estimaciones de equidad, propugnadas por el representante de la propiedad y que afectan a cincuenta y seis trabajadores.

Asimismo se dio forma a un contrato mediante el cual la empresa y el jurado de «Madrid, Diario de la Noche, S. A.» acuerdan «conceder a la empresa y aceptar los trabajadores interesados, un derecho preferencial de reincorporación, a los puestos laborales que desempeñaban en el periódico. Este contrato incluye a todos aquellos empleados que no han promovido reclamación laboral o sindical alguna contra la empresa.

Será ratificado por el consejo de administración «Fases» y se formalizará con la lista completa de los trabajadores a quienes afecta y con las circunstancias que estime oportunas el jurado y no alteren su esencia.

Mediante un compromiso que aún no ha sido perfilado en su redacción técnica, que se llevará a cabo con el concurso de una comisión, la empresa vinculará a los trabajadores con la marca «Madrid» de forma que si llegara el caso de venderla el comprador deba subrogarse de alguna manera en la opción preferencial de trabajo que ahora se ha convenido. Además de que dicha venta, que sólo se llevaría a cabo una vez agotadas las posibilidades de reapertura, contaría previamente con el consenso de los trabajadores.

Se acordó que los trabajadores elegirían entre ellos a dos que les representen como consejeros en «Fases» y otros dos —que podrán ser los mismos o distintos de los anteriores— que les representen también como consejeros en «Madrid, Diario de la Noche, S. A.» Tras esta elección que tendrá lugar el próximo sábado, día 30, el consejo de administración de «Fases», que ha de reunirse próximamente, deberá convocar una junta general extraordinaria para ampliar con los nombres que así resulten los mencionados consejeros. El apoderado de la empresa, don Antonio García-Trevijano, estimó que dichos trámites podrán llevarse a cabo en un plazo no superior a un mes.

En cuanto a la situación jurídica, el letrado señor García-Trevijano manifestó que pedirá al Tribunal Supremo que revoque el orden de cancelación del periódico y que existe un cincuenta por ciento de probabilidades para dentro de dos meses de que esa petición sea atendida. Si para ese momento los acreedores no han deshecho el patrimonio del periódico, la reaparición tendría lugar en la actual sede social, pero no hay garantías de que se puedan preservar hasta entonces los elementos necesarios para ello. Por otra parte, continúan los preparativos de la suspensión de pagos y como mayor garantía se estudia la posibilidad de una escritura notarial que adjudique todo el patrimonio a los obreros, salvando los derechos de los acreedores.

Un amplio porcentaje de la plantilla del «Madrid» continúa todavía en situación de paro o subempleo profesional y de las dificultades para su incorporación en otras empresas periodísticas puede dar idea el hecho de que, por ejemplo, entre los redactores, tan sólo uno ha logrado emplearse de modo estable en alguno de los periódicos madrileños.

NUEVA BIOGRAFIA DE FRANCO

Su autor es Sánchez Silva

Madrid, 28. Esta mañana ha sido puesto a la venta el primer número de la serie «Los Españoles», que edita «Publicaciones Controladas». Este primer número está dedicado a una biografía del Jefe del Estado, bajo el título genérico de «Franco íntimo», escrita por José María Sánchez Silva.

La colección está dirigida por el periodista don Victoriano Fernández Asís y aparecerá en fascículos coleccionables, al precio de 25 pesetas cada uno. — Europa Press.

CARTAGENA: PROXIMA BOTADURA DEL SUBMARINO «S-62»

Madrid, 28. — El próximo día 3 de octubre tendrá lugar en Cartagena la puesta a flote del submarino «S-62», segundo de la serie «Daphne», de cuatro unidades, que se construyen por la Empresa Nacional «Bazán», conforme a las previsiones del Programa Naval Español, informa el Ministerio de Marina.

El acto será presidido —en representación del ministro de Marina— por el capitán general de la Zona Marítima del Mediterráneo, almirante Gamboa Sánchez-Barcaiztegui, siendo la madrina del submarino doña Carmen Granada, viuda del almirante Gonzalo Díaz.

Las características del submarino son las siguientes: Desplazamiento, 860 toneladas en superficie y 1.040 toneladas en inmersión; profundidad máxima, 300 metros; velocidad máxima superior, a 15 nudos; autonomía superior, a 5.000 millas, y una dotación de 48 hombres.

La primera de estas unidades, el «S-61», que fue puesta a flote también en Cartagena en el pasado mes de marzo, se espera que entre en servicio en el primer semestre del próximo año. — Cifra.

PLAZAS PARA JEFES Y OFICIALES DEL EJERCITO EN MINISTERIOS CIVILES

Madrid, 29. — En el «Boletín Oficial del Estado» se publica hoy una orden de la Presidencia del Gobierno por la que se convoca concurso para proveer con jefes y oficiales del Ejército de Tierra cerca de 400 plazas de diversos ministerios y organismos.

Podrán solicitarse las vacantes sin limitación de número, especificando el orden de preferencia dentro de las mismas, en una sola instancia, dirigida al teniente general presidente de la Comisión mixta de Servicios Civiles, Avenida Ciudad de Barcelona, número, 22, Madrid. — Logos.

OTRO INTENTO DE DESAHUCIO EN EL BARRIO DE POZAS

Todavía quedan pendientes varios fallos de los tribunales

Madrid, 28. — «Lo único que quiero es que se cumpla lo pactado entre la junta de compensación del Barrio de Pozas y yo: medio millón de pesetas a cambio de las llaves de mi piso», ha declarado doña Carmen Gómez, último inquilino del citado polígono madrileño quien, tras intentar sin éxito percibir su indemnización en la Gerencia Municipal de Urbanismo, ha visto hoy como unos obreros comenzaban a derribar la casa.

Como se recordará, desde hace varios años han venido sucediéndose una serie de hechos en torno al Barrio de Pozas, un polígono situado en el triángulo que hacen las calles Princesa, Alberto Aguilera y Serrano Jover, dentro de la demarcación madrileña de Argüelles, a partir de la intención de «Inmobiliaria Metropolitana» por adquirir todos los terrenos, derribar las viviendas existentes y construir una moderna edificación. Por el momento, estos hechos habían culminado, en febrero pasado, con el desahucio del escritor Lauro Olmo y su familia, que vivían en uno de los inmuebles afectados.

En la actualidad la única vivienda habitada en el barrio radicaba en el número 50 de la calle Princesa, concretamente en el tercer piso, donde vivían doña Carmen Gómez Jiménez —a cuyo nombre, como arrendadora, estaba la casa—, su esposo y dos hijos de ambos. El sábado pasado había de cumplirse la orden de desahucio de la vivienda, pero previamente doña Carmen y la junta de compensación mencionada habían llegado a un pacto por el cual la interesada entregaba las llaves de su piso y el contrato de arrendamiento del mismo a cambio de 500.000 pesetas de indemnización y la renuncia a cualquier actuación judicial.

Relato de doña Carmen

Apartir de aquí, y en palabras de la propia doña Carmen, los hechos se sucedieron de la siguiente forma: «Nosotros hicimos vida aquí hasta el lunes pasado, día en que procedimos al traspaso de nuestros mue-

bles a otra casa que hemos tenido que alquilar. Ayer me presenté en la Gerencia de Urbanismo a entregar las llaves y conseguir mi cheque y este no me fue facilitado, por lo que yo tampoco renuncié al piso».

«Esta mañana —prosigue— vine a por algunas cosas que quedaban todavía aquí y me encontré con que el portal estaba cerrado con una cadena desde dentro y unos ocho o diez obreros habían comenzado a derribar los tabiques del cuarto piso y a arrancar sus tuberías. Después de mucho discutir conseguimos que los trabajadores nos dejaran pasar y luego vimos que habían cortado el agua y la luz de la casa. Después les convencimos, ellos llamaron a su empresa y por fin cesaron en el derribo. Ahora no sabemos lo que pasará, lo único que queremos es que se cumpla lo pactado».

Varios recursos pendientes ante los tribunales

En relación con todos los sucesos del Barrio de Pozas, por otra parte, en este momento los tribunales se hallan tramitando varios recursos que enfrentan a 350 vecinos, a la propia «Inmobiliaria Metropolitana» y a la Gerencia Municipal de Urbanismo, después de que aquéllos obtuvieran varias sentencias a su favor. Entre otros, los expedientes judiciales pendientes de fallo son los siguientes:

—Un recurso de la empresa promotora ante el Tribunal Supremo, contra la sentencia de la Audiencia Territorial de Madrid por la que anulaba la inclusión de los terrenos afectados en el registro de solares de inmuebles de expropiación forzosa.

—Otro recurso, de los propios vecinos, contra el expediente mismo de expropiación.

—Querrela de Lauro Olmo contra la Gerencia Municipal de Urbanismo, en base a falseamiento de documento público.

—Y apelación, igualmente por parte del escritor, contra la calificación de ruina de su casa. — Europa Press.



Escuela de Alta Dirección y Administración de Barcelona

Miembro del Instituto Nacional de Racionalización y Normalización del Consejo Superior de Investigaciones Científicas
CONVOCATORIA CURSO ACADÉMICO 1972-1973

- **Curso Superior de Gestión Gerencial**
Profesionalización actualizada de Gerentes y Directores Generales
10 meses de duración. Horarios nocturnos y diurnos, según se desee
- **Curso Superior de Análisis Financiero**
Profesionalización actualizada de Directores y Analistas Financieros
10 meses de duración. Horarios nocturnos y diurnos, según se desee
- **Curso de Management**
Este Curso de Alta Dirección (Top) está programado y proyectado específicamente para empresarios
10 meses de duración. Horario: un solo día a la semana (miércoles), de 9 a 13 y de 15 a 19 horas
- **Curso Superior de Dirección Comercial y Marketing Direccional**
Profesionalización actualizada de Directores Comerciales
10 meses de duración. Horarios nocturnos y diurnos, según se desee
- **Curso Superior de Comercio Exterior**
Profesionalización actualizada de Directores de Comercio Exterior
10 meses de duración. Horarios nocturnos y diurnos, según se desee
- **Curso Superior de Contabilidad Analítica y Control Presupuestario**
Profesionalización actualizada de «Controllers»
7 meses de duración: Horarios nocturnos y diurnos, según se desee
- **Curso Superior de Dirección y Organización Industrial**
Profesionalización actualizada de Directores de Producción
7 meses de duración. Horarios nocturnos y diurnos, según se desee
- **Curso Superior de Dirección de Personal (Factor Humano)**
Profesionalización actualizada de Directores de Personal
7 meses de duración. Horarios nocturnos y diurnos, según se desee
- **Curso de Automatización, Instrumentación y Electrónica Industrial**
Alta Formación y Especialización de Técnicas en Automatización Industrial y Electrónica
10 meses de duración. Horarios en días alternos, de 19'30 a 22 horas

GAAT. — Finalizado el Curso, EADA ofrece una simbiosis Empresa-Escuela que a semejanza de otras Universidades y Escuelas de Negocios extranjeras pone a disposición de los diplomados un Gabinete de Asistencia y Asesoramiento Técnico pos-curso (GAAT) encaminado a colaborar asiduamente en la operatividad práctica de sus empresas.

ASOCIACION ESPAÑOLA DE DIPLOMADOS. — El título de Diplomado da opción a integrarse en la Asociación Española de Diplomados en Ciencias Empresariales. Para matricularse a cualquiera de los Cursos anteriores se requiere una entrevista previa de orientación con la Dirección de Estudios, que puede efectuarse todas las tardes, de 4 a 9, excepto sábados, en la planta 8.ª de EADA, Aragón, 204 (Edificio Corberó)

EADA, Escuela de Alta Dirección y Administración de Barcelona, está inscrita en el Registro Oficial de Instituciones Docentes de Formación Empresarial (Resolución Ministerial fecha 7 de junio de 1964).

cep ESCUELA DE IDIOMAS INGLÉS - FRANCÉS

Cursos intensivos y acelerados de 3 meses

- Aulas dotadas de material audiovisual
- Laboratorio comparativo de idiomas
- Proyección de filmes
- Número reducido de alumnos por clase
- Grupos de MAÑANA, TARDE y NOCHE
- Facilita a sus alumnos la posibilidad de ampliar sus estudios en el extranjero
- Cursos encaminados a la obtención del LOWER CERTIFICATE OF CAMBRIDGE UNIVERSITY CERTIFICAT PRATIQUE DE LANGUE FRANÇAISE DE L'UNIVERSITE DE TOULOUSE

Información y matrícula: DIPUTACION, 246
(entre Balmes y Rbla. Cataluña). Teléfs. 222-66-13 y 221-71-85

COMERCIO ALTOS ESTUDIOS

Academia Cots

IDIOMAS TAQUIMECANOGRAFIA

PUEDEN INGRESAR EN CUALQUIER DIA DEL MES, POR SFR, DESDE SU FUNDACION EN 1879. LA ENSEÑANZA INDIVIDUAL

Casa Central: Av. PUERTA DEL ANGEL, 38 - Sucursales Urbanas: Rda. San Pablo, 51; Aribau, 169; París, 182. Enseñanza por Correspondencia: Apartado 782. - Barcelona